

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 20. Januar 1939.)

Als II. Sektionschef beim eidgenössischen politischen Departement wird gewählt: Herr Richard Meier, von Schaffhausen, bisher juristischer Beamter I. Kl. bei der eidgenössischen Steuerverwaltung.

(Vom 23. Januar 1939.)

Dem Rücktrittsgesuch des Herrn Max Staub, schweizerischen Konsuls in Calcutta, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen. Herr Ernst Wanner, von Bern, Kanzler, wird mit der vorübergehenden Leitung des Konsulates betraut.

(Vom 24. Januar 1939.)

Herr Germán Busch hat dem Bundesrat seine Wahl als Präsident der Republik Bolivien angezeigt.

(Vom 27. Januar 1939.)

Als Vorsteher des Sekretariats der eidgenössischen Bankenkommision wird gewählt: Herr Max Hommel, von Frauenfeld, zurzeit Chefinspektor des Revisionsverbandes bernischer Banken und Sparkassen, in Bern.

Als II. Sektionschef bei der eidgenössischen Materialprüfungs- und Versuchsanstalt für Industrie, Bauwesen und Gewerbe in Zürich wird gewählt: Herr Dr. ing. Theophil Wyss, von Dulliken, bisher Ingenieur I. Kl. dieser Anstalt.

Als Delegierter der Schweiz an dem in Washington im Mai 1939 stattfindenden X. internationalen Kongress für Militärmedizin und -arznei werden bezeichnet: die Herren Sanitätsoberst J. Thomann, Armeeeapothecker, in Bern, und Sanitätsoberst G. Patry, in Genf.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1939
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	05
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	01.02.1939
Date	
Data	
Seite	154-154
Page	
Pagina	
Ref. No	10 033 867

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.